



**Mario Andrade Cervantes**

Como cada año, ya nos estamos preparando para darle la bienvenida a los estudiantes que en agosto próximo ingresarán a la Universidad Autónoma de Aguascalientes como nuevos integrantes de nuestra comunidad estudiantil. Es importante recordar que el próximo cuatro de abril inicia el pre registro en nivel licenciatura, y con ello todo el procedimiento que se debe realizar posteriormente para ingresar a nuestra Casa de Estudios. Sin embargo, hay un proceso que los jóvenes deben realizar con anterioridad y que es elegir la carrera que desean estudiar. Esta etapa es fundamental, pues al decidirse por una carrera están eligiendo una profesión y un estilo de vida que los acompañará para siempre. Por ello, es indispensable que los alumnos que quieren ingresar a una institución de educación superior se den un tiempo para reflexionar sobre sus intereses, su futuro y sobre las cualidades y habilidades que les permitirán desempeñarse exitosamente en la profesión que elijan. Para facilitar la toma de decisiones, en la Autónoma de Aguascalientes realizamos, hace unas semanas, la Novena Muestra Profesiográfica. Durante dos días recibimos a más de tres mil estudiantes de 50 bachilleratos de la entidad y la región, quienes participaron en diversas actividades mediante las cuales les brindamos orientación vocacional e información sobre los 64 programas de pregrado que ofrecemos en la UAA, y de los cuales 14 son ingenierías. Quiero destacar que los 4 mil 595 jóvenes que sean seleccionados para ingresar a una de nuestras carreras, pueden tener la seguridad de que formarán parte de un programa educativo vanguardista y de calidad académica, pues lo universitarios nos hemos dado a la tarea de impulsar la pertinencia y actualización de los planes de estudio que ofertamos. De esta manera buscamos incidir directamente en la sociedad, beneficiando con nuestra labor la salud, la educación, la economía, la cultura y, en general, la calidad de vida de todos los aguascalentenses. Este es nuestra meta principal, y es al logro de este objetivo que invito a los jóvenes que quieran sumarse a nuestra misión, al formarse como profesionistas que egresarán de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Los alumnos de nuevo ingreso también pueden tener la seguridad de que contarán con el apoyo de nuestros académicos, quienes, gracias a su interés por actualizarse, han respondido adecuadamente a la necesidad de mantener a la vanguardia los programas educativos de nuestra Institución, lo que nos ha permitido incrementar su calidad. Con este logro estamos cumpliendo con uno de los ejes estructurales de la Reforma Educativa que es acrecentar la calidad educativa en el país, tanto en educación media superior como en pregrado y posgrado, nivel en el cual el 90 por ciento de nuestros programas están acreditados por el Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC), en tanto que el 30 por ciento están avalados por organismos internacionales. Las solicitudes para bachillerato se entregarán hasta el 16 de mayo, siendo el 20 del mismo mes el último día para entregar solicitudes de ingreso a este nivel, en el cual contaremos con mil 420 lugares. De esta manera abriremos más de seis mil 500 nuevos espacios, lo que nos permitirá incrementar en un 70 por ciento la cobertura en bachillerato y 44 por ciento en licenciatura, con lo cual estamos cumpliendo otro de los ejes principales de la Reforma Educativa que es abrir más espacios para que más jóvenes tengan acceso a la educación media superior y superior. Sin embargo, es necesario señalar que en el proceso de admisión para el siguiente ciclo escolar participarán más de 11 mil jóvenes en ambos niveles, de quienes un porcentaje importante quedará fuera del proceso de selección, por lo que tendrán un año para aprovecharlo en el aprendizaje de otras actividades que refuercen su formación profesional y que enriquezcan su desarrollo personal.